
◆ユースエール認定企業とは、
若者の採用・育成に積極的で雇用管理
の状況が優良と認定した企業です。
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就活に関する質問、採用のポイントなど、講師の方に答えていただきました。

食品製造業
業界の特徴

Ｑ お仕事をする上で苦労はありましたか？
Ａ 大学卒業後他社に入社したのですが、残業も多く上司
が厳しい方で理不尽と思うことが多々あり、よく怒られ
れました。しかしある日それがアドバイスだと気がつき
ました。入社して半年たっていましたが。

食品業界は主に、国内外から原料を買い付け加工し食品
を作っていますがここ数年輸入原料の高騰、円安等により
値上げを迫られています。また日本国内の食の安全に対す
る意識が高まり異物混入を防ぐ仕組みを工場に導入したり、
原料のトレーサビリティ・システム（生産流通情報把握シ
ステム）を採用しています。価格と品質を含めた安定供給
は食品メーカーにとってカギとなることでしょう。

◆106年続く業務用食品メーカー
・約６００アイテムの商品を製造

・お客様は商社・卸売問屋・卸売市場

・安心安全への取り組みがトレンド

・従業員は直接雇用が9割

※座談会には、今年入社された社員の方にも加わって
いただき、率直なコメントをいただきました。

広島新卒応援

ハローワークだより No.96

☆今回は「業界を知る本音トークセミナー」
（2020/12/11開催）食品製造業における現
状をお伝えします。

お話しいただいた企業

名 称：堂本食品株式会社
所 在 地：広島市安佐南区伴中央4-18-2
設 立：大正3年 4月（1914年）
資 本 金：6050万円
従業員数: 281名

＊ユースエール認定企業

ハローワーク担当者から一言

◆食品業界は、新型コロナの影響で外食が減少
し、中食・内食の売上が伸び、今後も中食の売
上は伸びていくと予想されます。またECマー
ケット（インターネットを使ってのサービス）
の拡大、デリバリーの普及、コンビニのイート
インコーナーの拡充、巣ごもり需要等大きく変
化しています。
誰かの役に立ちたい方、「安心 安全」な食

品を追求し続ける事に携わりたい方は積極的に
チャレンジしてください。

Ｑ 求める人材に「面白い人」とありますが実際は？
Ａ 堂本食品の社員さんは「バラエティー豊かですね」
と合同研修の際に言われた事があります。
いろいろな方を採用することで、面白い発想があると

考えています。

◆堂本食品のミッションとは
106年間で培った経験と技術をもって、社会問題

を解決し、人々の様々な食シーンを豊かにすると

ともに、幸せを提供していきます。

取締役 統括部長
堂本 健壮 様

※堂本部長より書類選考対策をお伝えします。
自分がしゃべりたいことを書いてください。アルバイトや大学生

活、それ以外でも頑張ったこと、評価されたことを積極的に端的に、
そして一番大事なことは質問されそうな文章を書くことです。例え
ば、勉強になったこと、困難な時にどう乗り越えたか、趣味でもい
いので、聞きたくなるようなエントリーシートを書いてください。
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Q 転勤・出張はありますか？
Ａ 営業職は転勤がありますが、それ以外は広島の工場勤務で転勤はありま
せん。営業・開発・生産は出張があり、特に開発は出張が多いです。


